
 

 

 
 
 

 
 

 
Il Natale è un inno alla vita,  
per poter sentire il suo vero e profondo significato, dobbiamo diventare 
come i pastori cioè: persone semplici e pure che si misero in cammino 
seguendo la Stella Cometa. 
 
Sta a noi ritrovare l’Uomo per recuperare e realizzare il messaggio di 
speranza e di pace che il Natale da 2000 anni ci annuncia. 
 
Care Amiche dell’Inner Wheel lavoriamo insieme e doniamo una luce 
nuova, questo è l’augurio che io porgo a voi alle vostre famiglie e sono lieta 
di condividere insieme questo momento così sacro e solenne. 
 

                                                   Auguri di Natale in pace e serenità. 
 

Maria Pietrofeso e i Membri del Consiglio Nazionale 
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